

## Erfolgreiche Lizenzverlängerung unter dem Motto “Kinder stark machen”

Am Samstag den 12.10.2024 kamen 20 motivierte Übungsleiter/-innen im Schulzentrum in Pfuhl zu einer erfolgreichen Fortbildung der Bayerischen Sportjugend Neu-Ulm zusammen.



Thema dieser Lizenzverlängerung war Kinder und auch Jugendliche stark zu machen. Es wurden Spiele und Übungen gezeigt, in denen Kinder und Jugendliche ihre Grenzen und Möglichkeiten testen können, so dass ihr Selbstbewusstsein gestärkt und der Teamgeist gefördert wird. Ein weiterer wichtiger Schwerpunkt an diesem Tag war die Suchtprävention. So sollen die im Verein vermittelten Fähigkeiten und Einstellungen Kinder und Jugendliche so stark machen, dass sie ihr Leben ohne den Konsum von Suchtmitteln bewältigen können. In Theorie und Praxis wurden diese und weitere Themen mit viel Freude und Spaß vermittelt.



*v.l.n.r. Bianca Mertens (stellv. Vorsitzende der BSJ Neu-Ulm), Ulrike Heß und Monika Römning (beide vom TSV Pfuhl und der BSJ Neu-Ulm) und Ilona Frank (Vorsitzende der BSJ Neu-Ulm)*

Theorie...



und Praxis...



Vielen Dank an alle für eine gelungene Veranstaltung.